

Ich will nicht auf den Bauch!



Vermutlich kennen Sie das aus Ihrer täglichen Praxis: Heftiger Protest von Babys, sobald sie auf dem Bauch liegen.

Warum reagieren Babys so oft und so heftig? Was steckt hinter dem Protest? Und vor allem, wie erklären wir verunsicherten Eltern, warum die Bauchlage für die weitere Entwicklung ihres Kindes so wichtig ist?

Wir bieten Ihnen einen Workshop an, an dem Ihnen Hintergrundwissen aus dem Blickwinkel west-östlicher Entwicklungskonzepte vermittelt wird, der das Thema KiSS beleuchtet und an dem Sie viele praktische Tipps und Tricks aus dem Baby-Shiatsu erfahren werden.

Anschließend werden Sie in der Lage sein, Ihr Wissen in Theorie und Praxis an Eltern weiter zu geben – und Babys und Eltern werden die Bauchlage schätzen lernen.

So machen Sie die Erfahrung: Heftiger Babyprotest war gestern!

DozentInnen:



Karin Kalbantner-Wernicke
Kinderphysiotherapeutin
und Shiatsu-Dozentin



Dr. Thomas Wernicke
Schwerpunktpraxis für
Baby- und Kinderbehandlung

Termine:

Karlsruhe 24. Juni 2020

10:00–17:00 Uhr
BWGV-Akademie
Am Rüppurrer Schloss 40
76199 Karlsruhe
www.bwgv-akademie.de

Lüneburg 28. Oktober 2020

10:00–17:00 Uhr
Seminaris Hotel Lüneburg
Soltauer Str. 3
21335 Lüneburg
www.seminaris.de

Kosten:

80 € für Hebammen, 40 € für Schülerinnen

Anmeldung online: www.bfg-kray.de

Bübchen Partnerseite des B.F.G. (Bildungsinstitut Fachbereiche Gesundheitswesen)
Die Veranstaltung ist bei den zuständigen Gesundheitsämtern zur Anerkennung als Fortbildung angemeldet und entspricht 8 Fortbildungsstunden.

PHILIPS
AVENT



Fühlt sich gut an.